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如果八一队是没落贵族的
话，那江苏队就是联赛的新锐。

两年前痛失总冠军并没有消磨
球队重夺总冠军的信心。

从阵容上来看，江苏队是
唯一可以跟广东队叫板的球
队。尽管胡卫东没能从美国带
回雷恩，但小外援卡洛斯的能
力有所提高，小卡的远投比去年

更有把握，最可喜的是他的防守
得到了长足的进步。大外援汤
普森的进攻能力相当一般，但防
守和篮板能力不错。街球出身
的他身体素质非常好，弹跳惊
人，目前胡卫东正在打磨汤普森
的防守。江苏队最大的变数就

是易立，从美国特训回来之后，

易立新赛季将被固定在小前锋
位置上，经过特训，易立外线的

技术更为细腻，更可贵的是，在
内线缺人时，易立还可以客串大
前锋的位置，这让老胡的排兵
留有了更大的余地。

尽管胡卫东一直表示江苏
队新赛季没有目标，但这是江
苏队一贯的做法，要知道在上

个赛季，胡卫东在私下里表示
过担忧，他认为江苏队进入前
六都很困难，结果，江苏队闯入
了前四。如果发挥正常，江苏队
再进总决赛并不算是冷门。
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三星广东，五虎上
将，广东队的阵容看起

来很美。易建联、杜峰、
朱芳雨、王仕鹏加上陈
江华，即使没有外援，这
套阵容已经非常完美。
三 年 来 广 东 队 横 扫
CBA，只有 2004年的
江苏队让广东队出了一

身冷汗，现在的广东队
需要做的就是尽可能多
地拿冠军，在CBA建立

新的王朝。从整个格局
来看，以广东队的实力，
今年他们是总冠军的最
大热门，不过，刚刚上任
的少帅李群让广东队的
夺冠存在一点点变数。

新赛季，广东队保
留了积臣和泰伦斯的外
援组合，在本土阵容中，
李群升任主教练，老队
员张博雨、宋希退役，陈

江华、周鹏、刘晓宇这三
位年轻队员跻身一队。
广东队主力阵容没有太
大变化，退役的两位老
队员在球队本来就打不
上主力，他们的退役对
球队影响不大。真正让

广东队伤筋动骨的是李
群的退役，江苏队主帅
胡卫东就曾说过，尽管

李群在国家队一直不受
重用，但在联赛中，李群

是大局观和传球意识最
好的队员，广东队如果没
有了李群的穿针引线，他
们就不会那么可怕。

去年广东记者一句
“前人种树，后人摘果”
的话惹怒了李春江，李

春江并不认为他能够
带领广东队三夺总冠
军是因为前任张勇军
基础打得好。李春江在
广东并不受队员和媒
体欢迎，但这并不能抹
煞他对球队做出的贡

献，如今少帅李群执
印，广东队能否度过阵
痛是他们必须要解决
的问题。而李群能否摘
到李春江种下的果，还
需要新赛季去证明。

对于李群利好的消

息是：新进一队的三名
年轻队员都是后卫，后
卫出身的李群可以有足
够的时间打磨他们，而
在国家队都能打上球的
陈江华无疑是广东队实
力最大的增长点。
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事实上，这两年八一队已
经没有与广东队叫板的资本

了，李楠、张劲松廉颇老矣。如
果不是上个赛季半决赛避开广
东和江苏，八一队能否杀入总
决赛尚是未知数，在总决赛被
广东轻松击败就是明证。

新赛季王治郅的回归吊足

了球迷和媒体的胃口，王治郅回
归给联赛注入了一针强心剂，但
大郅还是 2000年那个无所不
能的追风少年吗？两年多，大郅
一直没有进行什么系统的训练，
在世锦赛上的表现更多是灵光
一现，现在的大郅身上的领袖气

质随着“不归事件”一起慢慢褪
去。其他队员中，李楠依然在美
国疗伤，伤病和体能是李楠最大
的对手，而张劲松已经明确表示

这是他最后一个赛季。
事实上，八一队面临的最

大问题是如何面对双外援。新
赛季，外援四节五人次，第四节
可以使用双外援，这是对八一
队最大的打击。各队配备的外
援都是一大一小，大外援足以
抵消大郅的作用，而外线的小
外援足够让李楠张劲松这二老

忙活一阵子的，第四节各队上
双外援，八一队想要招架，就不
是一件容易的事情了。

八一是上个世纪 CBA绝
对的霸主，如今今非昔比，即使
拥有了王治郅，八一队想要旧梦
重圆几乎不可能，他们最现实的
想法就是如何打进总决赛吧。
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